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ん。さらに研修を積んで，事務負担の軽減・効率化を目指して参ります！！

　昨年度，江南区支援室ができ，２回目の研修会が先日，亀田西中学校を会場に行

われました！！今回の研修会は「ＩＣＴ活用方法を取得し，さらなる効率的な事務

処理の向上を図る」を目的に開催されました！！

　この研修会を通じて，私自身新たな発見があり，とても有意義な研修となりまし

た(*^^*) Googleフォーム，ロイロノート等の活用は手段であり，目的ではありませ

江南区学校事務支援室研修会が開催されました！

～研修内容をご紹介します～

〇Googleフォームを活用したアンケートの作成 両川中学校 副主査 古田 仁美

・Google Formsとは・・オンライン上でアンケート作成や集計に特化したアプリ

・活用例・・修学旅行の行き先アンケート，学校行事の反省アンケート，生徒会費の予算希

望調査など

・Googleフォームを触ってみよう

・例題に挑戦・応用編

〇事務職員のロイロノート活用についての紹介 亀田西中学校 副主査 関川 竜太

・ロイロノートを使用するには・・自分のGoogleアカウントでログインできる

・他校とのデータの共有・・Googleドライブにデータを入れることで可能に！

・活用例・・各種たよりの配布，財務研修，事務部評価（職員のみ）

亀田中 岩見総括事務主幹のあいさつ

中央教育審議会では今年１月２６日に「令和の日本型学校教育」の構築を目指して～全

ての子どもたちの可能性を引き出す，個別最適な学びと，協働的な学びの実現～という答

申が出されました。急激に変化する時代の中で，2020年代を通じて学校が実現すべき姿

について示しています。

目指す教職員の姿として「教師と総務・財務に通じる専門職である事務職員，多様な外

部人材や専門スタッフ等がチームとなって共通の教育目標に向かって取り組む力を発揮

する」

学校マネジメントとして「事務職員が校務運営に参画する機会を一層拡大し，主体的・積

極的に財務・総務等に通じる専門職としての役割を果たすことが期待される」

ＩＣＴの活用について「事務職員についてもＩＣＴ活用に必要な人的・

物的資源等の調整・調達などを通して積極的に参画できるよう，ＩＣＴ

に関する研修等の充実を図ることが重要」
本日の研修内容は７月のグループ支援委員会の後に共同学校事務室長のみの協議で

決めていただきました。今まさに私たちに必要とされる内容です。


